Prensa: DIARIO Tirada: 20.719

Valoración:

1.346 €

Sección: LOCAL Difusión:15.965



Página: 36



Ayerdi, Chivite y el gerente de Sendaviva. Foto: cedida

Chivite revisa las medidas sanitarias en Sendaviva

Abrirá el sábado y se ha reducido su aforo al 30% de su capacidad por seguridad

ARGUEDAS - La presidenta de Navarra, María Chivite, realizó ayer una visita a Sendaviva y tuvo la oportunidad de conocer las medidas de seguridad e higiene implantadas por el parque para garantizar una visita segura a sus visitantes. También recorrió sus instalaciones y conoció las novedades de su 17ª temporada que comienza el próximo sábado, 4 de julio, tras aplazarse la fecha inicial de apertura programada para el pasado 19 de marzo por la pandemia de la covid-19.

La visita comenzó en la nueva zona de accesos, ubicada en la zona del Pueblo, donde se han reubicado las taquillas para poder garantizar el distanciamiento social entre visitantes. Esta temporada la venta de entradas se realizará exclusivamente de manera online y será obligatorio el uso de mascarillas a partir de 6 años y recomendado a partir de 3.

Además se controlará el aforo del parque y de las distintas instalaciones mediante una aplicación informática para no sobrepasar los aforos máximos marcados conforme a la normativa vigente. En este sentido, el parque reducirá su aforo al 30%, a pesar de que las autoridades pertinentes permitan alcanzar hasta el 50%, con un distanciamiento social superior a 4 metros, incrementando notablemente el recomendado por las autoridades sanitarias.

En la zona de la Feria, el gerente del parque, Rubén González, mostró la colocación de más de un centenar de dispensadores de gel hidroalcohólico repartidos por las distintas zonas del parque y a la entrada y salida de cada atracción, espectáculo o actividad para uso de visitantes y personal. Del mismo modo, cada zona cuenta también con un punto limpio de desinfección, donde podrán desechar el material higiénico sanitario deteriorado o inservible. En el bobsleigh mostraron también a la presidenta el método para mantener el distanciamiento social y la seguridad entre visitantes en las atracciones, además de conocer cómo se procede a la desinfección de cada atracción tras su uso.

Además, entre otras medidas se ha anunciado que se desinfectarán diariamente los laberintos de las filas de entradas a las atracciones antes de abrir y al cerrar el parque, durante todo el día con limpiezas ya pautadas y siempre que sea necesario tras el uso de los y las visitantes. Igualmente, antes de entrar a las atracciones, tiendas, espectáculos (abiertos o cerrados) y restaurantes será obligatorio desde el sábado higienizarse las manos. También se cloran todas las aguas que pueda tocar el público según la normativa actual v se ha reforzado la limpieza general del parque, en especial de baños, restaurantes, tiendas de regalos, comedores del personal del parque, vestuarios y todas las zonas y dependencias y áreas de superficie de contacto. - F.P-N.